

Piden el traslado al Pasealeku de la biblioteca infantil de Gernika por falta de espacio

Trabajadores de la biblioteca municipal de Gernika, así como de la Casa de Cultura y representantes de la Comisión de Cultura en la que participan varias agrupaciones locales reclamaron ayer el traslado "urgente" de la biblioteca infantil y juvenil a las antiguas escuelas del Pasealeku. En las instalaciones de Foru plaza "no hay espacio suficiente para acoger a todos los chavales que acuden a diario", denunciaron. Por eso, plantean al Ayuntamiento que reubique el servicio destinado a los usuarios de hasta 17 años en los locales que ahora ocupa el Txiki-park.

"En este momento, ése es el mejor emplazamiento posible para la biblioteca infantil y juvenil y, así, conseguiríamos descongestionar los bajos de la Kultur Etxea para uso exclusivo de los adultos, que ahora se ven obligados a compartir mesa con los menores", recalcaron. Una de las razones de la saturación que padece el recinto se debe al notable aumento del número de socios registrado en los últimos años, "hasta el punto de que se ha triplicado", subrayaron.

Los promotores de la iniciativa, en la que también participa el euskalzale gernikarra José Antonio Martija, con cuyo nombre se bautizará a la futura biblioteca, tienen previsto presentar los detalles de su propuesta en el próximo pleno municipal para que los representantes de los diferentes partidos lo analicen "cuanto antes". "Queremos que este problema se resuelva definitivamente antes de que finalice la actual legislatura", subrayaron.

La petición de traslado no responde únicamente a un problema de espacio en el actual emplazamiento sino también a la necesidad de ofrecer un servicio "más moderno y que se ajuste a las demandas de cada franja de edad", matizaron. Para ello, han proyectado diferenciar tres espacios en los bajos del ala norte de las escuelas del Pasealeku mediante la colocación de cristaleras.

Instalación moderna

Asimismo, plantean dotar a las nuevas instalaciones de un equipamiento moderno, "con una mediateca" con el fin de que la biblioteca infantil y juvenil no se convierta en un lugar a donde los chavales acudan "solo para estudiar, como ahora, sino que sea también un área de ocio agradable, con una oferta de actividades atractiva", destacaron. Los impulsores de la iniciativa aseguran, además, que la puesta en marcha de una nueva biblioteca en el actual Txiki-park "no requiere de grandes inversiones, ya que solo se necesitaría comprar el mobiliario y unos ordenadores